

2 DE MAYO 2023

- **TEMA:** Primer acercamiento con autoridades
- **HORA:** 10:00am
- **LUGAR:** Segunda Sección del Bosque de Chapultepec
- **ASISTENTES:** 20 personas aprox.
Secretaría de Obras Públicas y Servicios (SOBSE)
Dirección del Bosque de Chapultepec
Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA)
Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil
Residente de obra estación Panteón Dolores,
Concertación Política SEGOB CDMX
- **TEMAS TRATADOS:**

El día 2 de mayo del presente año, se llevó a cabo una reunión con vecinos de las colonias aledañas a la línea 3 del Cablebús Chapultepec (Col. Daniel Garza, Ampliación Daniel Garza, América y 16 de septiembre), los vecinos expusieron sus inquietudes sobre el proyecto y fueron atendidos por las Instituciones de la CDMX involucradas en esta obra. Las instituciones que atendieron a los vecinos de manera puntual son: SOBSE (Secretaría de Obras Públicas y Servicios) Dirección del Bosque de Chapultepec, SEDEMA (Secretaría del Medio Ambiente) Protección Civil, Residente de obra estación Panteón Dolores, Concertación Política SEGOB CDMX.

El tema central de la reunión fueron las modificaciones que se realizarán en el área donde se construirá la estación 5 "Panteón de Dolores", así como el número de árboles que se verán afectados, incluidas podas y trasplantes, a lo que los vecinos manifestaron su inconformidad, exigiendo a las autoridades los permisos y justificación para realizar dichos trabajos en la zona.

A pesar de la molestia de los vecinos y de la renuencia expresada hacia las explicaciones de las autoridades, los representantes de las instituciones atendieron de manera puntual y con respuestas claras todas las inquietudes que los participantes les plateaban.

Cabe resaltar que los representantes de las Secretarías Involucradas siempre estuvieron atentos y aclarando con transparencia y oportunidad a todos los vecinos que lo solicitaron.

- **ACUERDOS:**

Realizar una mesa de trabajo el día 3 de mayo en el mismo sitio, Segunda Sección del Bosque de Chapultepec a las 10:00 de la mañana. Los representantes de las instituciones ofrecieron a los vecinos llevar documentación para explicar mejor y más ampliamente el proyecto del Cablebús Línea 3 Chapultepec.

- **FOTOGRAFÍAS**

Reunión con vecinos

